

NEWS

Iwan Mujianto SH Resmi Ambil Formulir Pendaftaran Wakil Bupati Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.NEWS.OR.ID

Apr 23, 2024 - 18:15



Iwan Mujianto SH Resmi Ambil Formulir Pendaftaran Wakil Bupati Banyumas

BANYUMAS - Salah Satu Tokoh Masyarakat Banyumas, Iwan Mujianto SH secara Langsung datang tanpa perwakilan mengambil formulir pendaftaran Bakal Calon Wakil Bupati Banyumas, di Kantor DPC PDIP Kabupaten Banyumas, Selasa (23/04/2024).

Dalam agenda pendaftaran Bacalon Wakil Bupati Banyumas pada Pemilihan Kepala Daerah Pilkada 2024, tersebut, dirinya ke kantor DPC PDIP Banyumas, didampingi istrinya Rellya Veny Octalina sebagai Anggota DPRD Dapil 1 dari Fraksi PDIP Kabupaten Banyumas dan mendapat pengawalan dari Para Satgas

Cakra Buana.



Kedatangan tersebut disambut dengan penuh hangat oleh Arie Suprpto selaku Sekretaris DPC PDIP Banyumas.

Dalam keterangannya Iwan Mujianto SH menyampaikan bahwa agenda pada hari ini mengambil Formulir pendaftaran Bakal Calon Wakil Bupati Banyumas.

"Siang ini Saya Mengambil Formulir di Kantor DPC PDIP Banyumas, Kami dan tim Berharap kegiatan ini berjalan dengan lancar sesuai harapan," ungkapnya.

Disisi lain Iwan Mujianto SH merupakan orang pertama yang mengambil berkas Formulir Bacalon Wakil Bupati Banyumas dan akan mengembalikan Formulir tersebut.

"Rencana Besok akan dikembalikan berkas atau Formulir tersebut akan tetapi kita lihat perkembanganya seperti apa," tambahnya.



Menurut keterangan pihak kantor DPC PDIP Kabupaten Banyumas, sehari sebelumnya Sadewo Tri Lastiono juga mengambil formulir untuk bakal Calon Bupati Banyumas. Diperkirakan juga hari Rabu Besok Ada Lagi Kandidat Bakal Calon Wakil Bupati Banyumas yang informasinya akan ikut mengambil formulir.

Adapun untuk informasi pengambilan Formulir pendaftaran Bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Banyumas dari tanggal 22 April 2024 sampai 6 Mei 2024, Sementara untuk Pengembalian Bakal Calon Bupati Banyumas dan Wakil Bupati Banyumas dan Melengkapi Berkas tanggal 7 sampai 14 Mei 2024.

(N.Son)